
 

令和７年度尾張旭市水道事業会計予算 

討論要旨 川村つよし議員 

 

第 13号議案における予算審査の説明では、再来年度である、2026年から

の水道料金値上げについて、確定的な発言がありました。 

 こういう話をされますと、住民の生活を守る立場から賛成しづらい話です。 

 最大限の努力を持って、水道料金の値上げを回避するように求めておきます。 

尾張旭市にとって、仕入れ先である愛知県が県水の値上げを行えば、検討す

ることになるのは間違いありませんが、承認基本水量の引下げなどを愛知県に

強く求めていただきたいと思います。 

 尾張旭市では、小中学校の水泳授業を民間のプールで行うよう事業が進んで

きましたが、幾つかの学校は市外の施設を使うことを考慮すると、その分、尾

張旭市の水需要が低下することになるのではありませんか。 

 どの程度の影響が出るのか様子も見ながら、最大限の努力を持って、水道料

金の値上げを回避するよう求め、賛成討論といたします。 

 


